



ロータリー：変化をもたらす
2017～2018年度 R.I.テーマ

2017.7～
2018.6

RI会長
イアン H.S. ライズリー
ガバナー
細井 保雄



日本の航空発祥の地「所沢」



R.I.第2570地区 第3グループ
所沢東ロータリークラブ

週報

2017年8月24日

第1314回 例会 PROGRAM

1. 点鐘(会長)
2. ロータリーソング斉唱
3. 来賓紹介(副会長)
4. 会長挨拶
5. 幹事報告
6. 出席報告
7. 委員会報告
8. 記念祝福
9. スマイルボックス
10. 会員卓話「NHK BS プレミアム TOKYO ディープ! 所沢市内編」
日野義弘会員

本日の記念祝福

《結婚記念》上園俊樹
《入会記念》小寺 勲 斎藤高史 柳内 仁 梅沢雅利
中島洋志 武田峰和

出席報告

月日	総数 41(免除者 16)	出席	MU	%
8/24	41			
8/17	41	31		73.53

例会日

当番

プログラム

8/24(木)	森田(進)	会員卓話「NHK BS プレミアム TOKYO ディープ! 所沢市内編」日野義弘会員
8/31(木)	森安	「ガバナー補佐訪問」 ガバナー補佐 木川一男 様
9/7(木)	柳内	クラブ協議会
9/14(木)	例会振替	9月11日(月) 市内5クラブ合同 「ガバナー訪問」ガバナー細井保雄様
9/21(木)	休会	

第1313回 例会 8月17日

【会長挨拶 飯田 政義】



《ご夫人誕生祝福》

皆様こんにちは。前回移動例会(52席の至福)旅するレストランでは、会員の皆様、荒幡クラブ奉仕委員長、木曾親睦委員長、親睦委員会の皆様大変有難う御座いました。

楽しい時間を過ごさせていただきました。



《会員誕生祝福》

8月10日市内5クラブ会長幹事会が御座いました。幹事報告で報告があると思います。

本日の卓話者はマイロータリー推進特別委員会委員長 五十幡和彦様であります。本日は宜しくお願ひ致します。

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か 3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるか どうか



ROTARY CLUB
OF
TOKOROZAWA EAST

●例会日：毎週木曜日(12:30～13:30)
●例会場：ベルヴィザ・グラン
●住所：所沢市星の宮1-3-5
TEL 04(2923)4122

●事務局：所沢市星の宮1-4-17
TEL 04(2928)6363
FAX 04(2928)6369
●E-mail：info@te-rc.com
●H P：http://www.te-rc.com

会 長 飯田 政義
幹 事 秋場孝三郎
会報広報委員長 新倉 良之

前々回の例会で、シェルドンの原稿 1910 年を読み上げさせて頂きました。(He profits most who serves his fellows best) というモットーは、シェルドンがロータリーのために考えついたフレーズではなく、ロータリーが創立するよりかなり以前の 1902 年に、シェルドン・スクールで教えていたカリキュラムの一節で使われていたフレーズであり、それをロータリーが借用していたに過ぎないということが分かりました。現在では (He profits most who serves best) になっております。

経営学者であったシェルドンと、ケインズ、「もしドラ」で有名なピーター・ドラッカーとの関係は、どのような関係だったのでしょ

うか、ケインズは 1883 年に生まれて、ケンブリッジ大学で貨幣論を研究しました。

1935 年に「雇用・利子および貨幣の一般理論」を発表して、有効需要の不足に基づく失業は減税・公共投資などの政策により投資を増大させることで、回復可能であることを示し、大恐慌に苦しむアメリカのフランクリン・ルーズベルト大統領によるニューディール政策の強力な後ろ盾となりました。ケインズの理論は、国家運営に大きな影響を及ぼしたという意味からマクロ経済の範ちゅうに入る一方で、個人や会社にしか影響を及ぼさなかったシェルドンは、いわばミクロ経済の範ちゅうに入るものの、その説いている内容には大きな共通点があります。

日本でも最近「もしドラ」として親しまれている経営学者にピーター・ドラッカーがいます。

ドラッカーは 1909 年に生まれ、フランクフルト大学を卒業後、ロンドンでケインズの講義を直接受けたことがあると言われてい

ます。1939 年に「経済人の終わり」を出版後、1942 年にはアメリカ政府の経済特別顧問に就任し、現代経営学の神様としてその名を轟かせています。従業員に対する積極的な教育の必要性や優秀な人材の育成を強調している点は、まさしく、シェルドンが 1902 年から、ビジネス・スクールで教えていたカリキュラムの内容そのものなのです。

シェルドンが 1917 年に書いた The Science of Business 経営学を読むと、そこにはケインズやドラッカーと全く変わらない考え方が述べられています。しかもそれが書かれた年代が、シェルドンの方が 20 年以上も早いことを勘案すれば、ケインズやドラッカーがシェルドンの理論を真似たこととなります。

なぜシェルドンがこれらの人ほど脚光を浴びることがなかったのか、非常に不思議です。学者としてのキャリアは、シェルドンとしてミシガン大学大学院卒業のミシガン学派の一員ですから、さほど遜色があるとは言えません。政界や財界に籍を置かず、一介のビジネス・スクールの経営者として一生を送

ったからなのか、彼の理念提唱が、世間一般も政府すらも、考えが及ばなかった非常に速い時期であったためか、潜在的には大きなニーズがあったにも関わらず、その必要性すら感じなかった時代であったためか、即ち時期尚早であったのかも知れません。

シェルドンの奉仕理念は極めて単純明快なものです。

・事業を営んでいる限り、価値ある奉仕を行う必要があること。

・奉仕を行う能力を開発して、その能力を適用すること。

・奉仕を行えば、正当な報酬が得られること。

健全な事業経営とは、奉仕理念に基づいて、継続的な利益をもたらす常連客を確保することです。

Profit とは奉仕を行った正当な報酬のことです。

奉仕という原因には、必ず報酬という結果が与えられます。

この順番を間違えないことが重要です。あまりにも事業に失敗する人が多いのは、この順番を間違えて先に報酬と言う結果を得ようとするからです。

幹事報告

秋場 孝三郎

○8月10日市内5クラブ会長幹事会にて、5クラブ合同ガバナー公式訪問のスケジュール等決定されました。ホストクラブは所沢中央ロータリークラブです。

■9月11日(月)集合15:00 点鐘15:30

■その前にガバナーとの懇談会が14:30~30分あります。入会3年以内の会員は14:00集合してください。

■クラブ協議会の中で「ガバナーへの質疑応答」の時間が組まれています。会員の皆さまからの発言・質疑があれば秋場までお願いします。事前に取り纏めて提出します。

■写真撮影後、18:15~懇親会を行います。必ず出欠表にて出欠の確認をお願いします。

○クラブ年会費お忘れの方、お願い致します。

卓話「便利に使えるマイロータリー」

マイロータリー推進特別委員会

委員長 五十幡和彦 様(行田さくら RC)





My ROTARYへようこそ

My ROTARYは、ロータリー会員の皆様のために設計されたウェブサイトです。
ロータリー会員の皆様は、Rotary.orgのホームページをご覧ください。



連絡リンク

新着情報

MY ROTARYにログイン

アカウント作り

ロータリーのスポットライト



2018年ロータリー国際大会（トロント）で、インスピレーションを体験し、目標をしよう！



ポリオ撲滅を支援してください。詳しくはこちら

今日は、マイロータリーについて説明いたします。パソコンで「ロータリー」を検索するとロータリーHPが出てきます。

「ロータリー 2570」を検索すると第2570地区のHPが出てきます。

「ロータリー 所沢東」を検索すると所沢東RCのHPが出てきます。トップページに航空発祥の地が初めて出てきて、また細井ガバナーのメッセージが載っていて素晴らしいと思います。

マイロータリーに登録して出来ることは以下の内容となります。

1. ロータリー会員内外への広報
2. ロータリーのデータ書庫
3. ロータリー会員の特典
4. 会員のプロフィール
5. 各RCの目標と達成状況

上が青くなっているページは誰でも見ることができ、赤いページは登録しログインすることで見ることができます。

ロータリー会員内外への広報のサイドメニューとして、トロントでの国際大会のページがございます。ぜひ多くのメンバーに参加していただき現地でお会いしましょう。そしてポリオ撲滅支援のページがございます。

また登録することで、ロータリーの特典（書籍や各サービスの優待等）を活用することができます。

ロータリーセントラルでは、寄付、新入会員の履歴の閲覧、関連する資料を取り出すことができます。会員の増減等のレポートがあります。

入力されたクラブの目標が達成されることを祈念いたしまして、結びの言葉とさせていただきます。

ニコニコボックス 第1313回例会 8月17日

行田さくらRC 五十幡 和彦様 本日は卓話にお招きいただきありがとうございます。飯田会長、秋場幹事を始めとする所沢東ロータリークラブ様の益々のご発展をお祈り申し上げます。

飯田 政義 本日の講師、五十幡様、よろしくお願い致します。また会員の皆さまには楽しい夏休みを過ごした事と思います。

秋場 孝三郎 先日の納涼例会「至福の旅」大変楽しかったです。親睦委員長木曾さん、クラブ奉仕委員長荒幡さん、ありがとうございました。本日の卓話、五十幡様よろしくお願い致します。

荒幡 雅一 五十幡委員長、本日は遠方よりありがとうございます。卓話よろしくお願い致します。過日の納涼例会ありがとうございました。担当自らかなり酔っぱらってしまい申し訳ありませんでした。

木曾 晴夫 家族納涼会では52席満席にさせていただきありがとうございました。ニコニコです。

杉山 俊一 8月3日の納涼会に急に出席できなくなり、木曾さんに大変ご迷惑をお掛けしました。代打の中島さんから当日分の会費を頂きましたので、ニコニコします。

中島 洋志 先日の納涼会では姪も含め多人数で楽しませて頂きありがとうございました。

新倉 良之 15日にイランイスラム共和国大使館、大使公邸を訪問しました。ドレスコードはスーツでしたが、ネクタイは西洋文化の象徴とされているため、その場で全員急ぎょ外しました。参加者に第2750地区ガバナーを出している東京武蔵府中RCの地区副幹事の方と名刺交換させていただきました。

野本 俊光 先週2泊3日で孫達と伊豆に行って来ました。三島の有名なうなぎ屋では1時間待ってやっと食べることができました。

藤永 博 通算22回目のハワイ旅行から無事に戻って来ました。今回は10泊12日と少し長めの滞在でのんびりと遊んできました。レンタカーでの移動で道にもだいぶ詳しくなってきたので、65才になったら向こうでツアーコンダクターでもやろうかと思いました。マハロ！

本日合計 36,000円 累計額 133,000円